## Falta de adherencia

Este defecto puede ser originado por los siguientes motivos que se citan a continuación:

- Soportes con manchas de aceite o grasa. Se tendrá por tanto que lijar los fondos.
- Soportes que se encuentran cristalizados. Se tendrá que lijar los fondos para solucionar el problema.
- Capa de fondo con siliconas. Se tendrá igualmente que lijar el fondo.
- Haber usado maderas demasiado grasientas, es el caso de las maderas tropicales. Para solucionar el problema se tendrá que hacer un tratamiento previo del soporte, el cual conlleva el lijado y desengrasado o fijado.
- Haber aplicado el producto muy "seco". Se tendrá que acondicionar la temperatura en la zona de aplicación.
- Haber utilizado producto parcialmente catalizado. Se tendrá que preparar cantidades de producto a intervalos de tiempo más cortos.

Existen unas familias de lacas que tienen mayor tendencia a sufrir este defecto, son las de poliésteres parafínicas, las U.V. y las poliacrílicas.